

#BADEN-WÜRTTEMBERG 15. September 2023

Offenburger Senioren fahren an den Stromspeicher Schluchsee

Morgens um 9:00 Uhr geht es los. Die Seniorinnen und Senioren im Bereich OV Offenburg werden eingesammelt zur gemeinsamen Busfahrt an den Schluchsee. Mit guter Stimmung geht die Fahrt über Freiburg durch das Höllental vorbei am Titisee und Windgfällweier an den Schluchsee.



Für die musikalische Unterhaltung sorgt Oskar Vollmer mit seinem Akkordeon. Er spielt bekannte Lieder zum Mitsingen und macht damit die Fahrt sehr kurzweilig. Auf die sehenswerten Stellen unterwegs macht der Reiseleiter Georg Huber aufmerksam. Hirschsprung, Ravennaviadukt, Höllentalbahn und die Seen unterwegs bieten immer wieder schöne Ansichten.

Der Schluchsee selbst ist nicht nur ein schönes Ausflugsziel, sondern auch der größte Stromspeicher Deutschlands. Sehr kurzfristig kann durch Pegelabsenkung sehr viel Strom erzeugt werden. Eine Absenkung von acht

Metern erzeugt bis zu 50 Millionen Kilowattstunden. Solche Stromspeicher werden immer wichtiger, weil Solar- und Windenergie nicht immer zur Verfügung steht, führt Huber aus.

In der Gemeinde Schluchsee steigt die Seniorengruppe auf das Ausflugsschiff um. Eine 70-minütige Rundfahrt auf der größten Batterie Deutschlands ist der heutige Höhepunkt der Reise.

Die Rückfahrt nach Offenburg geht über den Hochschwarzwald und seinen Skigebieten. Hinterzarten mit dem größten zusammenhängenden Hochmoor in Deutschland, Furtwangen, die Universitätsstadt und Bregquelle, St. Georgen, Sommerau dem höchsten Punkt der Schwarzwaldbahn, Triberg mit der größten Kuckucksuhr der Welt waren die Ortschaften bis Gutach. Dort ging es zum Abschluss in den Gasthof „Webers Eßzeit“. Vielen Dank an das Organisationsteam Isenmann, Paap, Pfullendörfer und Schäfer. Sie haben wieder mal hervorragend geplant.



[Alle Bilder anzeigen »](#)